

Sistema médico convencional.

Sistema por el cual los médicos y otros profesionales de la atención de la salud (por ejemplo, enfermeros, farmacéuticos y terapeutas) tratan los síntomas y las enfermedades por medio de medicamentos, radiación o cirugía.

La Medicina convencional evoluciona a diario y seguirá evolucionando. Todo lo que se descubre es susceptible de ser rechazado y sustituido por nuevos descubrimientos que han mostrado ser más eficaces que sus predecesores.

La Medicina convencional se basa en el método científico, a través de sus pasos: observación, reconocimiento de problema, pregunta, inspección de bibliografía previa, formulación de una hipótesis, establecimiento de predicciones, experimentación, análisis de resultados, conclusiones y comunicación de resultados.

La Medicina convencional por supuesto que tiene riesgos y hay tratamientos muy agresivos con el cuerpo.

La Medicina convencional, pues, requiere siempre de estudios científicos para demostrar que un nuevo tratamiento es más eficaz y/o seguro que otros previos.

la Medicina convencional sea una carrera universitaria en sí misma con una duración de 10 años.

Cualquier tratamiento respaldado por pruebas científicas, como medicamentos, cirugía, dispositivos médicos, fisioterapia, ejercicio físico, dieta y cambios en el estilo de vida.

Dependencia estricta de los principios establecidos en las pruebas científicas.